

## INTERPELLATIONS.

23.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin Ménard, re expropriation de la rue de Salaberry; (b) M. l'échevin Blumenthal, re élargissement de la rue Sherbrooke; (c) M. l'échevin Ward, re ouverture d'une rue à l'Ouest du Chemin de la Côte-des-Neiges, vis-à-vis la rue MacGregor; (d) M. l'échevin Lavergne, construction de l'égout principal de la rue Bélanger; (e) M. l'échevin Lavergne, re taxe sur les salles de vues animées; (f) M. l'échevin Lavergne, re pose de trottoirs dans certaines rues du quartier Rosemont; (g) M. l'échevin Létourneau, au sujet de la couverture de la Petite Rivière St-Pierre; (h) M. l'échevin Loranger, re travaux exécutés dans cette partie du Boulevard St-Laurent récemment ouverte; (i) M. l'échevin Loranger, au sujet de l'expropriation de la rue Le Royer; (j) M. l'échevin Dubeau, à l'effet de permettre aux citoyens de faire trotter leurs chevaux dans certaines parties du Parc La Fontaine; (k) M. l'échevin Dubois, re pose de trottoirs en bois dans certaines rues dans le Parc St-Paul; (l) M. l'échevin Dubois, re installation de lampes électriques dans certaines parties du Parc St-Paul; (m) M. l'échevin Dubois, au sujet des travaux exécutés sur le Chemin de la Côte St-Paul; (n) M. l'échevin Mayrand, re construction d'édifices sur les nouvelles lignes homologuées du Boulevard St-Joseph; (o) M. l'échevin Houlé, re élargissement de la rue du Parc et de l'Île; (p) M. l'échevin Therrien, re pavage du Square Papineau; (q) M. l'échevin Therrien, re travaux exécutés dans cette partie de la rue Cartier récemment ouverte; (r) M. l'échevin Therrien, re pose d'un trottoir sur la rue Cartier, au nord de la rue Ontario; (s) M. l'échevin Therrien, re pose d'un trottoir sur la rue Visitation, au nord de la rue Ontario; (t) M. l'échevin Létourneau, re pavage de la rue Rose de Lima.

## MOTIONS.

24.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que la Commission Spéciale intitulée "Commission des Finances", qui a été nommée à la séance du Conseil tenue le 22 avril 1914, soit chargée d'étudier s'il ne serait pas nécessaire de renommer des experts compétents pour aider le Contrôleur de la Cité à reviser la comptabilité et le travail d'écriture dans les différents services de la Ville afin que les différents départements coopèrent plus efficacement, et afin que les livres soient régulièrement épurés et que toutes les sauvegardes voulues soient établies et que des méthodes d'administration plus effectives et plus économiques soient adoptées. Ladite Commission devant faire au Conseil les suggestions et recommandations qu'elle croira opportunes sur ces différentes questions afin que ces suggestions et recommandations soient soumises au Bureau des Commissaires.

(MM. les échevins Boyd et O'Connell, dissidents.)

25.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que la Commission Spéciale intitulée "Commission de la Bibliothèque Publique" qui a été nommée à la séance du Conseil tenue le 22 avril 1914, soit chargée d'étudier la question de l'établissement d'une ou de plusieurs bibliothèques dans la Cité de Montréal. Ladite Commission devant faire au Conseil des suggestions et recommandations qu'elle croira opportunes sur cette question afin que ces suggestions et recommandations soient soumises au Bureau des Commissaires.

(MM. les échevins Boyd et O'Connell, dissidents.)

26.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que la Commission Spéciale intitulée "Commission de la Sûreté Publique", qui a été nommée à la séance du Conseil qui a été tenue le 22 avril soit chargée d'étudier les moyens à prendre pour améliorer le système d'enlèvement des vidanges et le nettoyage des ruelles dans la Cité de Montréal. Ladite Commission devant faire au Conseil les suggestions et recommandations qu'elle croira opportunes sur cette question, afin que ces suggestions et recommandations soient soumises au Bureau des Commissaires.

(MM. les échevins Boyd et O'Connell, dissidents.)

## QUESTIONS.

23.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by (a) Ald. Ménard, re expropriation of de Salaberry street; (b) Ald. Blumenthal, re widening of Colonial avenue, north of Sherbrooke street; (c) Ald. Ward, re opening of a street, west of Côte des Neiges, opposite MacGregor street; (d) Ald. Lavergne, re tax on moving picture halls; (e) Ald. Lavergne, re laying of sidewalks on certain streets in Rosemont Ward; (f) Ald. Létourneau, anent covering of Little River St-Pierre; (g) Ald. Loranger, re works to be executed on that portion of St. Lawrence Boulevard recently opened; (h) Ald. Loranger, re LeRoy street expropriation; (i) Ald. Dubeau, to allow citizens to speed horses on certain parts of LaFontaine Park; (j) Ald. Dubois, re laying of wooden sidewalks in certain streets in St. Paul Park; (k) Ald. Dubois, re installation of electric lights in certain parts of St. Paul Park; (l) Ald. Dubois, re work done on Côte St. Paul Road; (m) Ald. Mayrand, re erection of buildings on the new homologated lines of St. Joseph Boulevard; (n) Ald. Houlé, re widening of Park and Island street; (o) Ald. Therrien, re paving of Papineau Square; (p) Ald. Therrien, re work to be done on that portion of Cartier street, recently opened; (q) Ald. Therrien, re laying of a sidewalk on Cartier street, north of Ontario street; (r) Ald. Therrien, re laying of a sidewalk on Visitation street, north of Ontario street; (s) Ald. Létourneau, re paving of Rose de Lima street.

## MOTIONS.

24.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That the Special Committee known as the Finance Committee, which was appointed at the meeting of Council held on the 22nd April 1914, be requested to consider whether it would not be necessary to appoint competent experts to aid the City Comptroller in revising the book-keeping system in the different civic departments, in order that the said departments may more efficiently cooperate together and that the books may be regularly audited and also in order that all the required safeguards may be established and that more effective and more economical methods of administration may be adopted, the said Committee to make to the Council such suggestions and recommendations as they may deem advisable on these different questions, in order that said suggestions and recommendations may be submitted to the Board of Commissioners.

(Aldermen Boyd and O'Connell, dissenting.)

25.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That the Special Committee known as the "Public Library Committee", which was appointed at the meeting of the Council held on the 22nd April 1914, be requested to consider the question of the establishment of one or more libraries in the City of Montreal, the said Committee to make to the Council such suggestions and recommendations as they may deem advisable on this question, in order that said suggestions and recommendations may be submitted to the Board of Commissioners.

(Aldermen Boyd and O'Connell, dissenting.)

26.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That the Special Committee known as the "Public Safety Committee", which was appointed at the meeting of the Council held on the 22nd April instant, be requested to consider the means to be taken in order to improve the scavenging service and the street and lane cleaning system in the City of Montreal, the said Committee to make to the Council such suggestions and recommendations as they may deem advisable on this question, in order that said suggestions and recommendations may be submitted to the Board of Commissioners.

(Aldermen Boyd and O'Connell, dissenting.)